

あおぞら



5月は運動会に向けて、暑い日も一生懸命練習に取り組みました。難しいと感じる振り付けも真剣な眼差しで見て、真似て頑張ろうとする姿は4月とは見違えるほどたくましかったです。一回り成長した子どもたちが、これからもいろいろな場面で力を発揮して、輝く姿が見られることを楽しみにしています。

連休後に種をまいたアサガオも、すくすくと生長しています。水やりを進んで行き、「やったあ、芽が出たよ。」「朝は芽が1つしか出ていなかったのに、昼には3つになったよ。」と、新しい発見を楽しみながらお世話を頑張っています。一つ一つのことに、感動を味わいながら学ぶ姿をこれからも見守り応援していきたいと思ひます。

アサガオのたねをまいたよ



ふたばの観察



がんばった運動会！！



歯っぴいウィークについて

6月2日(金)～6月8日(木)までは「歯っぴいウィーク(歯の衛生週間)」です。学校では、磨き残しの多い部分に気を付けて、丁寧に歯磨きができるように指導していきます。6月2日から、朝・昼・夜の歯磨きができたか、夜の歯磨きは磨き残しがないようにしっかり5分間磨けたか、などの歯磨きチェックを行います。ご家庭でも丁寧な歯磨きに取り組んでください。

がっこうたんけん！

生活科「がっこうたんけんにいこう」の学習として、学校の中を探検しました。音楽室や図工室などの特別教室には、2年生の書いてくれた教室の紹介がありました。廊下の歩き方、特別教室の入り方、どんな事をする部屋なのかなど、たくさんのことを学びながら学校探検をすることができました。また、初めてのタブレット学習では、ログインの仕方を6年生に教えてもらうなど、1年生はいろいろな人にあたたかく迎えられて楽しく学校生活を送っています。



水泳学習が始まります！



いよいよ水泳学習が始まります。1年生は小プールで学習を行います。1年生の水泳学習では、水に慣れ親しむことを目標に、水慣れ遊びやふし浮き、バタ足の練習などをします。ご家庭でも、5分以内での着替えやお風呂等の洗顔時に顔付けの練習をしていただけるとありがたいです。また、プールカードに、参加の可・否に丸を付けていただくようになります(不可の場合は理由も記入してください)。**丸が無い場合、水泳学習に参加できませんので、よろしくお願いします。**天候や水温・気温によって、プールでの学習を行わない場合もあります。体操服は今まで通り毎週持たせてください。

また、水泳学習は体力を消耗します。安全のためにも、睡眠を十分とり(遅くとも21時までには就寝)、朝食をすませてから登校するようにしてください。

<水泳学習の時間について>

- 1年1組…火曜4時間目、木曜3時間目、金曜2時間目
- 1年2組…月曜4時間目、火曜3時間目、木曜2時間目

※変更がある場合は、連絡帳でお知らせします。

